
ACTA DE LA ASAMBLEA POPULAR DEL NUDO DE MANOTERAS DEL 

19/11/2011: 

 

Aspectos técnicos: 

 Dinamización asamblea del 27/11/2011: Paco, Miguel y Alberto 

 Radio Enlace: Paco y Luis 

 Turnos de Riego: L-> David; M-> Paco;  X-> Marga; J-> Cloti; V-> Alberto; S-> 

Jose 

 HORARIOS: Grupo de Trabajo Local Martes a las 19:00 en el Huerto; 

Comisión de Necesidades del barrio y exterior Miércoles a las 20:00 en el 

<M> de Manoteras; Comisión de Vivienda Jueves a las 20:00 en el <M> de 

Manoteras; Asamblea General Sábado a las 12:00 en la AAVV de 

Manoteras 

 

 

 Presentación de un compañero de Pinar de Chamartín. 

 

 Información y reflexiones sobre el desahucio del viernes: 

 

Se informa sobre lo que ocurrió durante todo el día del viernes. 

 

Se informa de la detención de una compañera en su domicilio y de los diferentes 

cargos que se le acusan. 

 

Una compañera nos comenta que se necesita todo el material gráfico posible para 

justificar con pruebas su inocencia. 

 

Un compañero propone que la Asamblea saque un comunicado referente a los 

acontecimientos del viernes. CONSENSUADO 

 

Un compañero informa del protocolo de denuncia aconsejado por Sol. No 

denunciar en comisaría sino en los juzgados de Pza. Castilla en el juzgado de 

Guardia. 

 

Un compañero de la Asamblea va interponer una denuncia por agresión. 

 

Algunxs compañerxs se ofrecen a indagar sobre el paradero del señor agredido 

por la policía. 

 

Se comenta que se tiene que plantear una nueva estrategia de cara a los 

siguientes desahucios 

 

Se crea la Comisión de Vivienda de la Asamblea  Popular de nuestro barrio. 



 

 

 Situación de los pisos en el bloque de Azucena: 

Una compañera informa de la situación e irregularidades realizadas por la EMV 

durante muchos años.  

La Comisión de Vivienda va a ayudar a la compañera a seguir moviendo el tema. 

Una compañera pide que se le obligue a la EMV  a presentar una auditoría de 

cuentas. 

 

 Local: 

 

Un compañero informa que el grupo de trabajo de Local no ha podido reunirse 

esta semana y por lo tanto no hay información nueva 

 

La próxima asamblea será decisoria en dicho tema. 

 

Un compañero comenta que la Asociación de Vecinos ha mandado un escrito en 

el cual nos invitan a reflexionar sobre una posible ayuda económica. 

 

También se comenta la difícil situación que atraviesa la Asociación debido al 

alquiler del local impuesto por la EMV. 

 

Por parte de algún compañerx se propone que venga alguien de la junta directiva 

de la Asociación a explicarnos directamente lo que está sucediendo con el local. 

 

Se consensua que para la siguiente asamblea se lleven maduradas las 

propuestas relacionadas con la Asociación de vecinos y con el local. 

 

También se consensua dejar para más adelante la decisión de si apoyar 

económicamente a la Asociación, ya que su reunión mensual es el 13 de 

diciembre. 

 

 

 Varios: 

 

Se informa sobre las Marchas del 27N 

 

Información sobre el foro estatal del 15-M 

 

Viernes 25N 19:00 en Opera Acción de grupos feministas 

 

27N: APM extraordinaria. 

 



En la reunión del miércoles se hablará sobre las marchas del 27N, pegada, 

quedadas, etc.. 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 


